

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Base de datos de estudiantes UTBIS

Universidad Tecnológica Bilingüe Internacional y Sustentable con domicilio en Boulevard Audi Sur, Sin Número, Ciudad Modelo, San José Chiapa, Puebla. 75010 es la responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla, Lineamientos Generales en Materia de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla y la demás normatividad que resulte aplicable.

Datos Personales que se recaban y su Finalidad Principal

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de Los datos personales recabados, serán utilizados con la finalidad de registrar información personal y académica de los alumnos de la Universidad Tecnológica Bilingüe Internacional y Sustentable de Puebla, para fines estadísticos y administrativos.

Para la información antes señalada se recaban los siguientes datos personales: Nombre completo, domicilio, teléfono particular y en su caso, número de celular, lugar y fecha de nacimiento, nacionalidad, edad y fotografía, correo electrónico, certificado de estudios de nivel de estudios de educación media superior, datos de contacto de emergencia de los estudiantes, constancia de vigencia de derechos IMSS.

Para la información antes señalada se recaban los siguientes datos personales:

Nombre completo, domicilio, teléfono particular y en su caso, número de celular, lugar y fecha de nacimiento, nacionalidad, edad y fotografía, correo electrónico, firma, CURP., Correo electrónico, Trayectoria educativa, calificaciones, certificados.

Finalidad Secundaria

Se recaban los siguientes datos personales sensibles para fines estadísticos y postulación a becas: Discapacidad, Lengua indígena, estudio socioeconómico.

en caso de no consentir que sus datos personales sean tratados para las finalidades secundarias, podrá omitirlos.

Se recaban los siguientes datos personales sensibles

Estado civil, dependientes económicos, Discapacidad, Hablante de lengua indígena, o proveniente de comunidad indígena.

Fundamento Legal para el tratamiento de datos personales

Universidad Tecnológica Bilingüe Internacional y Sustentable, tratará los datos personales antes señalados con fundamento en lo dispuesto en los

- Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos
Artículo 6º apartado A fracción II
Artículo 16
- Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla.
- Lineamientos Generales en Materia de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla.
- Fracción XXVII y 13 del Decreto del H. Congreso del Estado, por el que crea la Universidad Tecnológica Bilingüe Internacional y Sustentable de Puebla; y 3 del Reglamento Interior de la Universidad Tecnológica Bilingüe Internacional y Sustentable de Puebla., así como los demás aplicables de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla.

Derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO), directamente ante la Unidad de Transparencia de este Responsable, ubicada Boulevard Audi Sur s/n Ciudad Modelo, o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx>) o en el correo electrónico transparencia@utbispuebla.edu.mx.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o revisar la siguiente página de internet <http://resguardatos.puebla.gob.mx/>.

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Base de datos de estudiantes UTBIS

Transferencia de Datos

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio a este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento: